



Pièces	5 Pièces
Superficie	132 m²
Référence	84563275
Prix	850 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel Maison à vendre (83600)

A quelques pas du village des Adrets-de-l'Estérel, découvrez cette charmante bergerie entièrement rénovée avec vue panoramique sur les montagnes. La villa vous offre une entrée, un salon avec cheminée et balcon, une cuisine indépendante, et un bureau. A l'étage, vous trouverez deux chambres avec chacune leur propre salle de bains/salle d'eau. Studio indépendant avec chambre et salle de douche. À l'extérieur, vous trouverez un jardin arboré et entretenu, une magnifique piscine ensoleillée, une terrasse couverte. Abris voiture. Cette charmante propriété en pierre est d'une rareté à ne pas manquer !

A few steps from the village of Adrets-de-l'Estérel, discover this charming sheepfold, completely renovated with panoramic views of the mountains. The villa offers you an entrance, a living room with fireplace and balcony, an independent kitchen, and an office. Upstairs you will find two bedrooms each with their own bathroom/shower room. Independent studio with bedroom and shower room. Outside, you will find a wooded and maintained garden, a magnificent sunny swimming pool, a covered terrace. Carports. This charming stone property is a rarity not to be missed!

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

